

**PENGARUH KEBIJAKAN DIVIDEN, KEBIJAKAN HUTANG, DAN
KEPUTUSAN INVESTASI TERHADAP NILAI PERUSAHAAN
(Studi Empiris Pada Perusahaan LQ-45 Yang Terdaftar Di Bursa Efek
Indonesia Periode Februari 2013-Januari 2018)**

***THE INFLUENCE OF DIVIDEN POLICY, DEBT POLICY AND INVESTMENT TO
FIRM VALUE***

***(Empirical Studies on LQ45 Companies Listed in Bursa Efek Indonesia From The
Period of February 2013-January 2018)***

SKRIPSI

Diajukan Guna Memenuhi Persyaratan Untuk Memperoleh Gelar Sarjana pada Fakultas
Ekonomi Dan Bisnis Program Studi Manajemen Universitas Muhammadiyah Yogyakarta



Disusun Oleh :

IRMANDA RIFQI NUR MEILITA

20140410079

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA

2020

PERNYATAAN

Dengan ini saya,

Nama : Irmanda Rifqi Nur Meilita

NIM : 20140410079

Menyatakan bahwa skripsi ini dengan judul : **“PENGARUH KEBIJAKAN DIVIDEN, KEBIJAKAN HUTANG DAN KEPUTUSAN INVESTASI TERHADAP NILAI PERUSAHAAN. (Studi Empiris Pada Perusahaan LQ-45 Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode Februari 2013-Januari 2018”** tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan disuatu Perguruan Tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam Daftar Pustaka. Apabila ternyata dalam skripsi ini diketahui terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain maka saya bersedia karya tersebut dibatalkan.

Yogyakarta, 30 Oktober 2019



Irmanda Rifqi Nur Meilita

HALAMAN PERSEMBAHAN

Terimakasih kepada:

- ❖ Allah S.W.T yang maha pengasih lagi maha penyayang atas segala nikmat dan kuasa yang telah diberikan hingga saat ini penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Tak henti-hentinya penulis bersyukur dapat menyelesaikan skripsi ini. Alhamdulillah wa syukurillah
- ❖ Keluargaku tercinta, kedua orang tuaku. Bapak Iriyanta & Ibu Kastini serta kakakku yang selama ini terus mendukung dan mendoakan tanpa henti, selalu ada ketika rasa ingin menyerah itu datang, terimakasih karena tidak pernah menekan agar segera menyelesaikan skripsi ini. Ku persembahkan hasil kerjaku untuk kalian
- ❖ Terimakasih untuk Almarhumah simbah Saliyem atas dukungan dan doa semasa simbah masih bersama kami
- ❖ Terimakasih untuk ibu dosen pembimbing ibu Arni Surwanti, Dr., M.Si yang dengan sabar membimbing, membantu dan memberi masukan selama ini dalam penyusunan skripsi.
- ❖ Terimakasih untuk Muhammad Nur Syafdhinar yang sejauh ini sabar menghadapi mood penulis yang mudah berubah, selalu ada dan mau menjadi penyemangat agar skripsi ini segera selesai, mau mendengarkan keluh kesah, mau menemani kesana kemari, terimakasih sudah mau direpotkan dalam banyak hal.
- ❖ Terimakasih untuk Pamong Desa Ngestiharjo yang telah memberikan semangat dan juga ijin disetiap penulis akan bertemu dosen, untuk ujian toefl dan mengurus persyaratan lainnya. Khususnya untuk Mba Dwi Oktasari yang sudah mau direpotkan hingga penulis bisa lolos dan mendapat sertifikat BTA
- ❖ Terimakasih untuk sahabat, teman seperjuangan dari jaman maba. Sarah, Karin dan Popo. Terimakasih karena selalu ada dan selalu memberi energi positif penulis hingga skripsi ini selesai.
- ❖ Yang terakhir ku persembahkan skripsi ini untuk yang selalu bertanya **“Kapan Skripsian selesai?”**

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan kemudahan, karunia dan rahmat dalam penulisan skripsi dengan judul “Pengaruh Kebijakan Dividen, Kebijakan Hutang, Dan Keputusan Investasi Terhadap Nilai Perusahaan”.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan dan dukungan berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih yang sebanyak-banyaknya kepada:

1. Bapak Rizal Yaya, S.E., M.Sc., Ph.D., Ak., CA. Selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Ibu Retno Widowati, PA., M.Si., Ph.D. Selaku Ketua Program Studi Manajemen.
3. Ibu Dr. Arni Surwanti, M.Si. selaku dosen pembimbing yang telah memberikan petunjuk, bimbingan.
4. Semuah pihak yang telah memberikan dukungan, bantuan, kemudahan dan semangat dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Tak ada gading yang tak retak, penulis yakin masih banyak kekurangan yang masih harus disempurnakan dari penulisan skripsi ini. Semoga tulisan ini bisa bermanfaat dan mendorong kita untuk melakukan penelitian yang lebih baik di masa mendatang

Yogyakarta, 30 Oktober 2019

Penulis,



Irmanda Rifqi Nur Meilita

DAFTAR TABEL

Tabel 4.1 Kriteria Pemilihan Sampel	32
Tabel 4.2 Tabel Hasil Analisis Statistik Deskriptif	33
Tabel 4.3 Hasil Uji Heteroskedastisitas	35
Tabel 4.4 Hasil Uji Autokorelasi dengan Durbin Watson	36
Tabel 4.5 Hasil Uji Multikolinieritas	38
Tabel 4.6 Pengujian Regresi Linier Berganda	39
Tabel 4.7 Hasil Uji Koefisien Determinan	42

DAFTAR GAMBAR

Gambar 2.1 Model Penelitian	17
-----------------------------------	----

DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1. Daftar Perusahaan-perusahaan Indeks LQ-45 Periode Februari 2013- Januari 2018	54
Lampiran 2. Data DPR	56
Lampiran 3. Data DER	59
Lampiran 4. Data Perhitungan CPA/BVA	62
Lampiran 5. Data Perhitungan PBV	65
Lampiran 6. Statistik Deskriptif	68
Lampiran 7. Uji Heteroskedastisitas	71
Lampiran 8. Hasil Pengujian Autokorelasi	72
Lampiran 9. Hasil Pengujian Multikolinearitas	73

